

Règlement

- 1 - Le concours est ouvert à tous les clubs ainsi qu'aux amateurs individuels du monde entier.
- 2 - le thème du concours est libre.

Sections:

A : monochrome * (Noir et Blanc) B : couleur papier

*** Une œuvre noir-blanc virée intégralement dans une seule couleur restera une œuvre monochrome, pouvant figurer dans la catégorie noir-blanc. Par contre, une œuvre noir blanc modifiée par un virage partiel ou l'ajout d'une couleur devient une œuvre couleur (polychrome) devant figurer dans la catégorie couleur.**

4 photos maximum par auteur et par section.

3 - Format libre sur support rigide 30x40 cm, épaisseur maximum 2m/m sans verre ni attache.

4 - Les photos acceptées lors d'un précédent salon de Mayet ne seront pas admises.

5- Les œuvres reçues en mauvais état seront refusées.

6 - Mentionner au dos de chaque photo:

nom et adresse de l'auteur le titre de l'œuvre

le numéro d'identification se rapportant au formulaire d'inscription.

7 - les envois sont à adresser en port payé avec le formulaire et les frais de participation inclus à :

Club G.Méliès

B.P.21

72360 Mayet FRANCE

8 - Frais de participation: Somme forfaitaire incluant les frais d'inscription et de retour **(pour les 2 sections)**

FRANCE	Individuel	10 euros
--------	------------	----------

Envois groupés	7 euros par auteur
----------------	--------------------

ETRANGER	Individuel	14 euros ou 18\$ US
----------	------------	---------------------

Envois groupés	11 euros ou 14\$ US par auteur
----------------	--------------------------------

Les envois non accompagnés des frais de participation ne seront ni jugés ni retournés.

9 - Mode de paiement : France : Espèces, mandat ou chèque à l'ordre : Club G.Melies Mayet

Etranger : Espèces ou virement bancaire(chèques non acceptés)

10 - Un jury choisira les épreuves qui seront exposées au salon. Les décisions du jury sont sans appel.

11 - Des médailles, coupes, mentions d'honneur récompenseront les lauréats.

12 - Un catalogue sera envoyé à tous les participants. Des vignettes seront jointes aux épreuves admises.

13 - La reproduction des photos est autorisée, sauf avis contraire notifié par écrit.

14 - Les organisateurs prendront le plus grand soin des œuvres, mais déclineront toute responsabilité en cas de détérioration, perte ou vol des images envoyées.

15 - Le fait d'envoyer des épreuves à ce salon implique l'acceptation intégrale du présent règlement.

16 - Les cas non prévus seront de la seule compétence des organisateurs de ce salon

Très important : **joindre notre formulaire d'inscription à votre envoi**

32th National Photographic Exhibition**11th International Exhibition****Rules**

1 - Admission : The exhibition is open to clubs and amateur photographer from all over the world

2 - This is a free subject competition

Sections :

A : monochrome prints * (black and white) B : color prints

*** A black and white work toned entirely in a single colour will remain a monochrome work able to stand in the black and white category. On the other hand a black and white work modified by a partial toning or by the addition of one colour becomes a colour work (polychrome) to stand in the colour category.**

4 pictures maximum per author and per section

3 - Free dimensions mounted on rigid support 30x40cm, maximum thickness 2 m/m. No attach.

4 - Pictures accepted to a previous exhibition in Mayet will not be accepted

5 - Damaged pictures are not accepted.

6 - Mention at the back of each print:

Name and address of the participant - title of the print - ID number mentioned in the registered paper

7 - Prints and entry forms should be sent, postage paid to:

Club G.Méliès

B.P.21

72360 Mayet FRANCE

8 - Cost of participation included registration and return costs of the prints (for both sections)

France	Individual	10 euros
--------	------------	----------

Grouped sendings	7 euros per author
------------------	--------------------

Others countries	Individual	14 euros ou 18 \$ US
------------------	------------	----------------------

Grouped sendings	11 euros ou 14 \$ US per author
------------------	---------------------------------

9 - Payment France: cash or cheque to Club G. Méliès Mayet

Others countries: cash or banking transfer(cheques are not accepted)

Consignments no accompanied of expenses of involvement won't be judged nor returned.

10 - A jury will select the pictures to be shown at the exhibition. Jury's decisions will be final unnegotiable

11 - Cups, medals, photographic items will reward the winners.

12 - A catalogue will be sent to all participants having sent pictures. An entry stamp will be sent with each picture exposed.

13 -The reproduction of pictures in the catalogue is allowed, except written prohibition from the author.

14 - Organizing comitee will take special care of each picture but declines all responsibility in case of damage or loss .

15 - Sending pictures for this competition implies acceptance of these rules.

16 - All unforeseen cases will be reviewed at the organizers discretion.

(Very important (send our entry form with your pictures)